

JIS.CO.ID

Kapolsek Nyalindung: Bhabinkamtibmas Anjangsana ke Warga Desa Neglasari, Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan dan Program Kapolres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Oct 2, 2023 - 09:04



Kapolsek Nyalindung: Bhabinkamtibmas Anjangsana ke Warga Desa Neglasari, Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan dan Program Kapolres Sukabumi

Sukabumi, 02 Oktober 2023 - Kapolsek Nyalindung, dalam upaya meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, menggelar kegiatan anjongsana ke warga masyarakat Desa Neglasari. Kegiatan ini berlangsung pada Senin pagi, 02 Oktober 2023, di Kp. Pasirmunding, Rt 03/01, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripta Andi Syarifuddin, bertindak sebagai perwakilan kepolisian dalam kegiatan anjongsana ini. Dalam kesempatan tersebut, Bripta Andi Syarifuddin memberikan sejumlah himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan warga Desa Neglasari. Beberapa poin utama himbauan tersebut meliputi:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Warga dihimbau untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan seperti Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Neglasari. Kesadaran masyarakat sangat penting dalam mencegah kejahatan ini.
2. **Pengelolaan Sampah dan Pencegahan Kebakaran:** Bripta Andi Syarifuddin mengingatkan warga untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, yang dapat berpotensi menimbulkan kebakaran. Pengelolaan sampah yang baik adalah langkah positif dalam menjaga lingkungan tetap aman.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Warga dihimbau untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Bripta Andi Syarifuddin juga mengingatkan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda.
4. **Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi:** Masyarakat diajak untuk mengenal lebih dekat dengan program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mengutamakan pelayanan yang baik kepada masyarakat, serta berperan sebagai wadah untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi dari warga dalam rangka meningkatkan pelayanan kepolisian.

Kegiatan anjongsana ini diharapkan dapat memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat Desa Neglasari, serta menciptakan kesadaran yang lebih tinggi akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kapolsek Nyalindung berharap agar warga masyarakat selalu siap bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.